PROMUEVEN EN LA NIÑEZ YUCATECA LA CULTURA DE LA TRANSPARENCIA

Mérida, Yucatán, 18 de mayo de 2007.-A fin de promover en la niñez yucateca, el derecho de acceso a la información y valores como la transparencia, la honestidad y el respeto, el Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública invita a todas la escuelas interesadas a participar en este programa que consiste en la presentación de un video promocional y actividades dirigidas a los menores.

El video promocional "Mientras más claro, Mejor", se estrenó en el mes de septiembre del 2006 y hasta la fecha se han registrado aproximadamente 80 presentaciones en escuelas primarias de Mérida y del interior del Estado en el que ha participado más de 3,000 alumnos.

"Mientras más claro, Mejor", presenta la historia de "Chicho", un personaje que aprende a valorar la importancia de la transparencia, la honestidad y el respeto en diferentes etapas de su vida desde su niñez, hasta cuando llega a ser adulto y tiene que poner en práctica esos valores con los miembros de su comunidad.

Debido a esto, el INAIP, hace una atenta invitación a los directivos de escuelas, maestros, alumnos, padres de familia que se sumen a este propósito que contribuirá a la difusión y al conocimiento del derecho de acceso a la información pública en la población infantil.